



Automatisierung und Digitalisierung von Geschäftsprozessen



Leistungsdatenerfassung mit mobilen Endgeräten

Ungenutztes Digitalisierungspotential

In vielen Dienstleistungsunternehmen ist der Grad der Automatisierung bei der Erstellung von Ausgangsrechnungen hoch und die automatische Übernahme der Rechnungsdaten in die Buchhaltung inzwischen Standard. Dagegen sind vorgelagerte Prozesse, wie die Erfassung der Leistung mit anschließender Freigabe durch den Auftraggeber, häufig noch papiergebunden. Diese manuellen Arbeitsschritte sind zeitintensiv und fehleranfällig und bedeuten oftmals einen hohen Nachbearbeitungsaufwand.

Effizienzsteigerungen durch mobile Leistungsdatenerfassung

Mit der innovativen PDG-Applikation zur Leistungsdatenerfassung dokumentieren Sie die erbrachten Leistungen direkt vor Ort mit einem mobilen Endgerät (Smartphone oder Tablet). Ihr Auftraggeber erteilt seine Freigabe ebenfalls direkt am Mobilgerät. Somit sind die Leistungsdaten ohne Zeitverzug sofort im ERP System für den Abrechnungsprozess verfügbar. Durch die stets aktuellen Echtzeitinformationen steuern Sie Ihre Ressourcen bedarfsgerecht und sind jederzeit über den momentanen Erfüllungsgrad der zu erbringenden Dienstleistungen auf dem Laufenden. Das schafft Transparenz und ermöglicht es, auf unvorhergesehene Änderungen flexibel zu reagieren. Die intuitiv zu bedienende Applikation für Tablet oder Smartphone bietet außerdem eine hohe Nutzerakzeptanz.



Ihre Vorteile

- Aktuelle Informationen zum Auftrag für die Mitarbeiter vor Ort
- Echtzeit Erfassung der Leistungserbringung
- Echtzeit-Informationen über den Erfüllungsgrad der zu erbringenden Leistungen
- Erhebliche Reduzierung des manuellen Aufwands und der Fehleranfälligkeit
- Schnellere Fakturierung der erbrachten Leistung an den Auftraggeber
- Erhöhung der Liquidität
- Stärkung der Kundenbeziehungen
- Nahtlose Integration in Ihre Oracle ERP Software